

Endlich! Jetzt geht es unserem total korrupten und masslos über-  
teuerten Gesundheits-System an den Kragen! Jetzt gründen wir die

www.[Einheits-Krankenkasse.ch](http://www.Einheits-Krankenkasse.ch). Diese wird am

**billigsten** und am **leistungsfähigsten!**

Auch Sie wären sicher froh und dankbar, wenn Sie für Ihre

**teure Krankenkasse**

anstatt monatlich ca. 450 Franken nur noch

**150 Franken** bezahlen müssten.

Stauen Sie Bauklötze ob den viel besseren Leistungen, die in das neue Gesetz kommen werden!  
Sie glauben: das ist doch Utopie?! Nein - wirklich nicht - das ist keine Utopie! Darf ich Ihnen den  
Weg dazu zeigen? Sie, Ihre Freunde und ich, wir sammeln 100000 Unterschriften und gewinnen

**unsere Volksinitiative für die „www.Einheits-Krankenkasse.ch“ kurz: „EKK“ genannt!**

Fortsetzung siehe Rückseite

Sie denken jetzt vielleicht.... das ist doch Sache der Politik?! Richtig! Normalerweise ist das so! Aber: Wie viele Jahre sind schon vergangen, seit Sie das erste Mal realisierten, dass die Presse ständig auf den immer weiter steigenden Gesundheitskosten herumbasht – und nichts ist passiert – im Gegenteil. Arzt- und Spitalrechnungen werden jedes Jahr teurer. Seit der Sommersession 2019 kennt mindestens jeder Bundesrat, jeder Nationalrat und jeder Ständerat, alle Parteien, alle Spitäler, alle Sekretariate des Gesundheitswesens, alle Krankenkassen und alle TV- und Radiostationen der Schweiz meine Forderung. Ich bekam keine einzige Antwort! Ich werde regelrecht totgeschwiegen! Entweder habe ich eine „Meise“, was ich noch nicht glauben kann, oder der ganze Gesundheitsklüngel ist irgendwie kor-rupt? Niemand will schuld sein, wenn das brennenste aller Themen aufgedeckt wird! Was meinen Sie? Ihre ehrliche Antwort können Sie gerne im Kontakt- und Anmeldeformular der Einheits-KrankenKasse oder in den Sozialen Medien kundtun – PS: Ich ertrage auch Kritik und ich bin sogar dankbar für gute Hinweise. Vielleicht wissen Sie, was ich evt. falsch analysierte. Besten Dank!

Warum sind die Arzt- und Spitalrechnungen zu teuer? Wegen dem im ganzen Land grassierenden Betrug und Wucher, der in der letzten Zeit je länger je normaler wurde - mit unverschämten Kosten von bis über Fr. 2000.- pro Stunde. Auf meiner Webseite sehen Sie viele Beweise 1:1 mit Belegen!

## **Diesen widrigen Umständen können wir Abhilfe verschaffen:**

Arztrechnungen müssen - minutengenau - **mit Fr. 200.- pro Stunde** - erstellt und zwecks Kontrolle an uns versandt werden. Damit ist ein Jahresumsatz von fast 350'000 Franken möglich. **Das ist genug!**

Auf meiner Webseite sehen Sie den ganzen geforderten und geplanten Leistungskatalog!

**Die Zeit für eine Demo pro Einheits-KrankenKasse.ch ist überreif! Wer hat Mut und wer macht mit? Wenn Sie sich anmelden, erhalten Sie - sobald verfügbar – den Initiativtext mit Unterschriftbogen!**

Und bitte benachrichtigen Sie Ihre Freunde via [Facebook](#), [Twitter](#), [Whatsapp](#), [LinkedIn](#), [Mail](#)

**Initiant: Werner Bachmann, Lyrenweg 61, 8047 Zürich. Tel. 079 300 9362 Mail: [info@einheits-krankenkasse.ch](mailto:info@einheits-krankenkasse.ch)**